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ABSTRAK
Imam Kudori 2014. Pengaruh Praktek Kerja Lapangan dan Dakwah (PKLD) terhadap kemampuan dakwah siswa MA. Sunan Kalijaga Pakuncen Patianrowo Tahun 2014. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Tulungagung yang di bimbing Oleh Dr. H. Munardji, M. Ag
Kata Kunci : Praktek Kerja Lapangan dan Dakwah, Kemampuan Dakwah
Di dalam dunia Pendidikan, semua lembaga pendidikan dituntut untuk mampu mencetak peserta didiknya mampu di segala bidang baik dalam bidang kognitif maupun di bidang psikomotorik, namun tidak semua lembaga pendidikan mempunyai program pendidikan atau pembelajaran tertentu untuk melatih peserta didiknya agar mampu dalam bidang psikomotorik. 
Praktek Kerja Lapangan dan Dakwah (PKLD) merupakan salah satu Program Pendidikan atau pembelajaran di Madrasah Aliyah Sunan Kalijaga yang bertujuan untuk melatih siswa-siswinya agar mampu menguasai ilmu dan mampu mengaplikasikannya di dunia nyata.  Kegiatan-kegiatan dalam PKLD ini secara sepenuhnya dilakukan oleh siswa atas arahan dan bimbingan dari Guru Pendamping Lapangan. Beberapa kegiatannya adalah : kegiatan di bidang keagamaan, kependidikan, sosial, budaya, ekonomi dan kelembagaan masyarakat. Dengan adanya program itu siswa diharapkan dapat belajar mengamalkan ilmu yang telah diperolehnya di bangku Madrasah, juga siswa diharapkan dapat terbekali pengalaman untuk hidup di tengah-tengah masyarakat kelak 
Tujuan dari penelitian ini adalah 1. Mendeskripsikan pelaksanaan PKLD MA. Sunan Kalijaga Tahun 2014. 2. Menemukan pengaruh PKLD tahun 2014 terhadap Kemampuan dakwah siswa MA. Sunan Kalijaga. 
Metode Penelitian : Pola penelitian korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Variabel penelitian : 1. Variabel bebas yaitu PKLD. 2. Variabel terikat yaitu Kemampuan Dakwah Siswa. Populasi : 64 Peserta PKLD MA. Sunan Kalijaga tahun 2012. Metode dan instrumen pengumpulan data : Angket, Observasi, dokumentasi, dan interview. Analisis data : Data dianalisis dengan metode analisis statistik menggunakan rumus korelasi product moment.
Hasil penelitian : 1. PKLD MA. Sunan Kalijaga tahun 2014 ini berjalan dengan baik. 2. Ada pengaruh yang positif antara PKLD terhadap kemampuan dakwah Siswa MA. Sunan Kalijaga tahun 2014. 

	

ABSTRACT

	Imam Kudori 2015. Effect of Job Training and Propagation on the ability of students Madrasah Aliyah propaganda. Sunan Kalidjaga Pakuncen Patianrowo 2014/2015. Thesis, Islamic Religious Education Studies Program, IAIN Tulungagung guided by Dr. H. Munardji, M. Ag
Keywords: Job Training and Da'wa, Da'wa Capabilities
	In the world of education, all educational institutions is required to print the learners capable in all fields both in the field of cognitive and psychomotor in the field, but not all institutions have a certain educational programs or learning to train the learners to be able in the field of psychomotor.
	Job Training and Dawa is one of the Education Program or learning in Madrasah Aliyah Sunan Kalidjaga which aims to train its students to be able to master the science and able to apply in the real world. Activities under the Job Training and Propagation this entirely done by students under the direction and guidance of the Master Companion Field. Some activities are: activities in the field of religious, educational, social, cultural, economic and institutional communities. With the program the students are expected to learn to practice the knowledge they have gained on the bench Madrasah, students are also expected to be equipped experience to live in the midst of society in the future
	The purpose of this study was 1. To describe the implementation of the Job Training and Propagation Madrasah Aliyah Sunan Kalidjaga 2014/2015. 2. Finding the influence of the Job Training and Propagation 2014/2015 against proselytizing ability students Madrasah Aliyah Sunan Kalidjaga.
	Methods: The pattern of a correlational study with a quantitative approach. The research variables: 1. independent variable is the Job Training and Propagation. 2. The dependent variable is Dakwah Ability Students. Population: 64 Participants Job Training and Propagation Sunan Kalidjaga Madrasah Aliyah in 2014/2015. The methods and data collection instruments: questionnaire, observation, documentation, and interviews. Data Analysis: Data were analyzed with statistical analysis method uses product moment correlation formula.
	Result: 1. Job Training and Propagation Madrasah Aliyah Sunan Kalidjaga 2014/2015 is going well. 2. There is a positive influence between the Job Training and Propagation of the ability of propaganda Student Madrasah Aliyah Sunan Kalidjaga 2014/2015.



الملخص
الإمام حضر ي  تأثير التدريب على العمل والانتشار على قدرة الطلاب المدارس الدينية عاليه الدعاية. سنن كا لى جا كا فكنجن فتيانراوا عنجك. الرسالة، وبرنامج الدراسات الدينية الإسلامية التربية قسم  تلن اجنع تسترشد الدكتور حجى  منرجى . حج
كلمات البحث: التدريب المهني والدعوة، وقدرات الدعوة
في عالم التعليم، ويجب على جميع المؤسسات التعليمية لطباعة المتعلمين قادرة في جميع المجالات سواء في مجال المعرفي والنفسي في هذا المجال، ولكن ليس كل المؤسسات لديها بعض من البرامج التعليمية أو تعلم لتدريب المتعلمين لتكون قادرة في مجال الحركية.
التدريب على العمل والدعوة هي واحدة من برنامج التعليم أو التعلم في المدارس الدينية عاليه سنن كا لي جا كا الذي يهدف إلى تدريب الطلاب على أن تكون قادرة على السيطرة على العلم والقدرة على تطبيقها في العالم الحقيقي. الأنشطة في إطار التدريب المهني ونشر هذا عمله بالكامل من قبل الطلاب تحت إشراف وتوجيه الحقل رفيق الماجستير. بعض الأنشطة هي: الأنشطة في مجال الطوائف الدينية والتربوية والاجتماعية والثقافية والاقتصادية والمؤسسية. مع البرنامج يتوقع من الطلاب لتعلم ممارسة المعرفة التي اكتسبوها على مقاعد البدلاء المدارس الدينية، ومن المتوقع أيضا الطلاب على أن تكون مجهزة تجربة العيش في خضم المجتمع في المستقبل
وكان الغرض من هذه الدراسة 1. لوصف تنفيذ التدريب المهني ونشر المدارس الدينية عاليه سنن 2 كا لي جا كا العثور على تأثير التدريب المهني ونشر  ضد الطلاب القدرة التبشير المدارس الدينية عاليه سننك ا لي جا كا 
الأساليب: نمط دراسة الارتباطي مع النهج الكمي. متغيرات البحث: المتغير المستقل 1. هو التدريب على العمل والانتشار. 2. المتغير التابع هو 
داكواح القدرة الطلاب. السكان: المشاركون التدريب المهني ونشر السنن كا لي جا كا المدارس الدينية عاليه في عام 2012. وأساليب وأدوات جمع البيانات: الاستبيان والملاحظة والتوثيق، والمقابلات. تحليل البيانات: تم تحليل البيانات باستخدام طريقة التحليل الإحصائي يستخدم حظة منتج حليب الارتباط.
النتيجة: 1. التدريب المهني ونشر المدارس الدينية عاليه سنن كا لي جا كا تسير بشكل جيد. 2. هناك تأثير إيجابي بين التدريب المهني وإكثار قدرة الدعاية طالب المدارس الدينية عاليه سنن كا لي جا كا.
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